Inés María González Aguilar

PRESENTACIÓN

¡Bienvenidos a nuestro nuevo número de la revista EXPE!

Seguimos acompañando a todo el profesorado, en su día a día en el aula, aportando reflexiones, proyectos y experiencias que enriquezcan la práctica docente. En este número, trataremos un tema tan relevante como es el GÉNERO en educación.

La diversidad de género en la educación es crucial para crear entornos inclusivos que reflejen y respeten las diferencias entre estudiantes. Al reconocer y valorar las identidades de género variadas, las instituciones educativas pueden proporcionar una experiencia educativa más enriquecedora y equitativa. Fomenta una cultura de respeto y comprensión, ayudando a combatir estereotipos y prejuicios. Esto no solo beneficia a los estudiantes que se sienten representados y aceptados, sino que también prepara a todos los estudiantes para participar en una sociedad plural y diversa.

La integración de la perspectiva de género en la educación es esencial para crear un sistema educativo justo y equitativo. Desde la diversidad y STEM hasta la evaluación y los resultados de aprendizaje, cada aspecto de la educación puede beneficiarse al abordar las desigualdades de género, promoviendo una sociedad más inclusiva y equitativa.

EXPE crece cada día y, en esta ocasión, nuestra revista cuenta con once interesantes artículos que exponen experiencias, proyectos, monográficos y entrevistas, que esperamos sean de utilidad y, sobre todo, sean inspiradores para este arduo, pero gratificante camino de la educación.

El próximo número tratará **sobre la inteligencia artificial y su relación con el ámbito educativo-escolar**. Si tienes algún proyecto o experiencia relacionado con este tema, no dudes en ponerte en contacto con nosotros. Tienes toda la información en la web FEAE CANARIAS (<u>www.feaecanarias.org</u>).

También solicitamos tu colaboración para difundir nuestra revista EXPE. Puedes suscribirte para recibir el próximo número directamente en tu correo electrónico, así como otras novedades de FEAE CANARIAS.

GRACIAS POR TU COLABORACIÓN.